

# 『第78回入学式』風景

令和6年度入学生3名を温かく迎える第78回入学式が、4月8日(月)に開催されました。当日は、新1年生の入学を祝うかのような小春日和の中、教育委員会、PTA会長、保護者、御来賓の皆様や教職員に見守られる中、一人ひとり担任の呼名に対して元気のよい返事ができました。入学した喜びと、新たな小学校生活への期待を感じることができた素晴らしい入学式でした。

## 【入学式風景】



## 【保護者代表のこぼ・記念写真等】



# 『青少年赤十字登録式』

令和6年度「青少年赤十字登録式」を4月15日(月)に実施しました。上級生から青少年赤十字活動について説明を受けた後、全員登録しました。また、1年生は上級生からワッペンをつけてもらいとても嬉しそうでした。みんなで「ちかい」を唱和し、赤十字活動の新たなスタートをきりました。



# 『愛鳥の日』活動風景

財部南小学校は長年「愛鳥校」として活動をしてきました。4月19日(金)に愛鳥の日の活動を行いました。年間活動について確認した後、学校敷地内の木々に飛んでくれている野鳥を観察しました。南小には、ジョウビタキやシジュウカラなど多くの野鳥がやって来ます。今年はどんな小鳥達に出会えるかとても楽しみです。

